

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada paparan data serta pembahasan yang telah dituliskan peneliti pada bab sebelumnya, diperoleh beberapa kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan. Kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

1. Penggunaan QRIS sebagai metode pengumpulan dana donasi Laboratorium Ziswaf (Zakat, Infaq, Shadaqah, dan Wakaf) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kediri sangat mudah dan cepat. Langkah-langkah yang diperlukan oleh donatur yang ingin berdonasi di Lab Ziswaf melalui QRIS (*Qode Responce Indonesia Standard*) ialah, membuka aplikasi *m-banking* atau *e-wallet* yang calon donatur, tekan fitur scan QR Code pada aplikasi *m-banking* atau *e-wallet*, lalu scan QR Code lab Ziswaf yang ditempelkan diruangan-ruangan FEBI, masukkan jumlah nominal donasi yang ingin didonasikan. Uang terkirim ke rekening Lab Ziswaf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kediri. QRIS yang dimiliki oleh Lab Ziswaf FEBI merupakan QRIS yang dibuat melalui ASPI dan memenuhi standar nasional sehingga dapat diakses melalui aplikasi *m-banking* atau *e-wallet*.

2. Pengimplementasian QRIS dalam meningkatkan donasi Lab Ziswaf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam ialah, penggunaan QRIS sebagai media alternatif dalam mengumpulkan donasi dinilai efektif, peningkatan ini diharapkan akan terus terjadi dari tahun ke tahun sehingga semakin banyak perolehan donasi yang terkumpul maka akan semakin banyak juga masyarakat yang terbantu ekonominya. Peningkatan donasi bisa terjadi jika ada strategi atau terobosan baru yang digunakan, untuk itu Lab Ziswaf menggunakan strategi untuk meningkatkan donasi dengan menggunakan QRIS. Penggunaan QRIS untuk menarik minat mahasiswa dalam berdonasi juga didukung dengan adanya program-program kegiatan yang digalakkan Lab Ziswaf. Program yang digalakkan tidak hanya bertujuan untuk membantu kesejahteraan masyarakat saja, namun juga agar Lab Ziswaf semakin dikenal mahasiswa sehingga semakin menarik minat mahasiswa dalam berdonasi.

B. Saran

Implementasi QRIS (*Qode Response Indonesia Standart*) dalam meningkatkan donasi Lab Ziswaf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kediri sudah baik dan berdampak pada peningkatan jumlah donasi yang semakin meningkat setiap tahunnya. Adapun saran yang dapat peneliti berikan :

1. Peneliti berharap Laboratorium Ziswaf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kediri dapat mempertahankan strategi penghimpunan dana serta terus memaksimalkan dan memperluas sosialisasi kepada warga kampus terutama mahasiswa untuk giat berdonasi.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas teori serta pembahasan sehingga pembahasan tentang Iplementasi QRIS untuk meningkatkan donasi akan lebih mendalam.